



# 希望のケルン

平成29年9月8日発行

藤沢町住民自治協議会

〒029-3405

一関市藤沢町藤沢字仁郷12番地5

電話:63-5515 Fax:63-5517

Mail: [fuji@dontokoi-f.com](mailto:fuji@dontokoi-f.com)

ホームページ URL: <https://dontokoi-f.com/>

皆様の情報をお待ちしております。

## 自治会長等研修で山形県酒田市へ

平成29年度藤沢町住民自治協議会自治会長等研修は、9月1日（金）、2日（土）に山形県酒田市の「琢成学区コミュニティ振興会」並びに「日向コミュニティ振興会」の2団体で視察研修を行いました。



琢成コミュニティ振興会で挨拶する千田会長

今回の研修では高齢化社会の進む中で、高齢者の見守り活動や支え合い活動を住民が主体的に活動している団体を視察し、今後の藤沢町住民自治協議会の活動に活かしていこうと計画しました。

酒田市では、地区の社会福祉協議会とコミュニティ振興会が協力しながら計画から事業実施までを行っているとのことで、1日目に視察した琢成学区コミュニティ振興会は、地域支え合い事業として「よろずや琢成」と銘打った事業を展開しており、高齢者の利用者と支援するボランティアの橋渡しをしていました。買い物代行から犬の散歩など、小さなことから利用者のお手伝いをしていると説明を受けました。

また、2日目の日向コミュニティ振興会では、地域の支え合い活動を身近なところから始めようと、居場所づくりとして神社やバス停などに椅子を設置し、地域の憩いの場所を作ったことや、高齢者の雪かき支援のために、ボランティアの除雪支援隊を募集しており、昨年は東北公益大学の学生や地元中学生と市内の協力者を含めた140名ほどが活動に参加したと説明を受けました。

千田会長は視察研修の御礼の挨拶の中で、「地域住民が主体となって地域づくりをしていくことが大切だとあらためて感じた。これからもお互いに、頑張っていきましょう」と話しました。



日向コミュニティ振興会役員と研修参加者

## 岩手県立大学との地域協働研究も大詰めへ

藤沢町住民自治協議会と岩手県立大学との地域協働研究も間もなく1年を迎えようとしています。そこで県立大学佐藤准教授と協議会3役並びに教育民生部会員が、8月29日（火）に藤沢市民センター視聴覚室で、これまでの経緯や、3回にわたるワークショップの内容と今後の進め方について協議しました。

佐藤准教授から「藤沢地域は地域づくりを一生懸命すすめていることが解った。活動が停滞しそうなときに、このワークショップの手法を活かしてもらいたい」と話されました。

今後少子高齢化や高齢者の生活支援などのテーマを分けて考えていくことや、地区ごとに話し合いの場を作っていくことなどを話し合いました。

また、教育民生部会でもワークショップで出された内容を含めて、今後も話し合いをしていくことになりました。

# 一関市花いっぱいコンクール入賞者が決定

一関市市民憲章推進協議会主催の「平成29年度花いっぱいコンクール」が8月17日～18日に行われ、各地区から推薦された、地域の部、個人の部、フラワーロードの部の3部門の審査が行われ、藤沢地域からは下記の団体・個人が入賞されました。審査の結果は下記のとおりです。

(敬称略)

部門名	賞	受賞団体・個人名
フラワーロード部門	奨励賞	第13区自治会
一般花壇部門	審査員特別賞	佐藤トキ子(第29区自治会)



左:フラワーロードの部 奨励賞  
第13区自治会



右:個人花壇の部 最優秀賞  
佐藤 トキ子

## FESTが「藤沢野焼祭」のイベントを企画運営



親子に説明するFESTのメンバー

FEST(藤沢町住民自治協議会・活力あるまちづくり会議)は、8月12日・13日に開催された藤沢野焼祭で「ボルダリングの体験」と「映画上映会」を企画運営しました。

FESTは、若い人たちの意見をまちづくりに活かしていこうと昨年度に結成され、今年度に「FEST」と名前を改め活動しています。

今年度は、野焼祭をもっと盛り上げたいと実行委員会に提言書を提出したところ認められ、実行委員会に2名が参加し、この企画を運営することになりました。

当日は雨模様の中、晴れ間を縫って「ボルダリング体験」コーナーを実施し、早速子どもたちの行列ができていました。子どもたちは一緒にいた保護者からも声援を受けながらボルダリングに挑戦していました。

夜に予定していた映画上映会は、雨のため残念ながら中止となりました。

## 黄海地区住民自治協議会では地区民運動会を実施



左:綱引きの応援をする子どもたち

黄海地区住民自治協議会主催の「黄海地区民運動会」は、9月3日(日)晴天の中黄海コミュニティグラウンドで開催されました。

協議会の事業として実施された運動会は2年目を迎え、地域の子どもからお年寄りまで、たくさんの方々が競技に参加したり、大きな声で声援を送ったりしていました。

